



«Afectadoscoronavirus.org» anuncia la presentación de la primera reclamación contra la Generalitat de Cataluña por su gestión de la crisis sanitaria

- Se trata de una reclamación administrativa de responsabilidad patrimonial contra la Comunidad Autónoma por “el deficiente funcionamiento de los servicios públicos asistencial y de salud”.
- Esta primera medida se centra en el caso de una mujer que falleció tras infectarse en una residencia de Barcelona. Se exige una compensación de 151.000 euros.

28 de mayo de 2020 – La plataforma solidaria “**afectadoscoronavirus.org**”, que agrupa a ciudadanos que han visto sus derechos violados o han sufrido injusticias durante la pandemia, ha anunciado la presentación este miércoles 27 de mayo, por parte de uno de los perjudicados adheridos a la Plataforma, de una reclamación en vía administrativa de responsabilidad patrimonial (previa al Contencioso-Administrativo) contra la Generalitat de Cataluña por el deficiente funcionamiento de los servicios públicos asistencial y de salud.

Esta primera reclamación, que ha sido dirigida al Departamento de Salud de la Generalitat y al Departamento de Trabajo, As ...